
Superficie 1300 m²

Référence MZISR1227

Prix 3 300 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Cet  authentique  mas  Provençal  datant  du  XIVe  siècle  est  un  véritable  bijou  situé

dans un cadre idyllique au cœur de la Provence entre Saint Rémy de Provence et

Avignon.Entouré d'un parc de 2 hectares, il se compose de jardins aromatiques et

d'arbres fruitiers.Vous pourrez profiter de la nature en toute quiétude grâce à une

piscine naturelle qui s'intègre parfaitement dans le décor.Le mas d'environ 300m2

est composé de 6 chambres dont 1 au rez de chaussée ouvrant sur un beau jardin

paysagé  avec  piscine  naturelle,  fontaine  et  de  nombreuses  cabanesUn  grand

hangar d'environ 1 000 m² avec de ...

This authentic 14th century Provencal farmhouse is a real gem in an idyllic location

in  the  heart  of  Provence,  between  Saint  Rémy  de  Provence  and  Avignon.It  is

surrounded by 2 hectares of  parkland with aromatic  gardens and fruit  trees.You'll

be able to enjoy nature in complete tranquillity thanks to a natural  swimming pool

that  blends  in  perfectly  with  the  surroundings.The  300m2  farmhouse  has  6

bedrooms, 1 of which is on the ground floor, opening onto a beautifully landscaped

garden  with  a  natural  swimming  pool,  fountain  and  numerous  cabins.A  large

hangar of approximately 1,000m2 with ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-RÉMY DE PROVENCE

26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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